

相高新聞

相生市山手1-722-10
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

人権教育講演会

5月24(火)、4限に2年生、5限に1年生を対象に人権教育講演会を行いました。

講師 筒崎 眞美氏 (ZIN情報技術推進ネットワーク株式会社) 演題 「ネットトラブルにあわないために」

生徒は体育館に自身のスマートフォンを持参し、講演を聞きながら実際にSNS等のアカウント設定を確認し、安全な設定に変更しました。

2年生代表生徒お礼挨拶



1年生代表生徒お礼挨拶



45回生 相生ペーロン祭への参加

伝来100年を記念する相生ペーロン祭に地元高校を代表して、相生高校・相生産業高校の合同チームを結成し、オープンレースAブロックへ12名の生徒が参加しました。相生市が推進する次世代交流事業「ペーロン祭」への参加を通して、懸命な漕ぎ姿で大会を盛り上げるのと同時に、地域を牽引する高校生としての役割を学ぶことができました。



オープンレースAブロック (600m) タイム4分4秒66

さわやか挨拶運動

5月27日(金)、昨夕からの雨も上がり、今年度二回目の「さわやか挨拶運動」を行いました。今月から生徒会(45回生)15名に加えて、一年生(46回生)一組半分の20名で行いました。

朝7時前より、生徒会メンバーが続々と集まり、相生駅南北とも駅周辺のゴミ拾いを実施しました。そのあと、一年生と駅の南北に分かれて「さわやか挨拶運動」を実施しました。生徒たちの元気な挨拶の声が、列車や車の騒音にも負けず響き渡っていました。

今年も、駅周辺のゴミ拾いを行っているから、この挨拶運動を実施しています。今月は、一週間前に通学路清掃があったためか、大きなゴミや缶類は全くなく、タバコの吸い殻とロータリーの雑草を抜いた程度で、いつもより少なく街が綺麗でよかったです。まだまだマスクをしたの実施ですが、今年も頑張りますので、ご声援ご協力を宜しくお願いします。



第44回 相高祭 「笑顔満祭」 Start the Revolution of AIOTI.H.S.」

久しぶりの相高祭が帰ってきた。6月16日(金)午後から2年生のステージ発表が5クラス行われました。



生徒会オープニング

17日(土)は朝から生徒会のオープニングで幕を開け、文化部の箏曲班・クラシックギター班のステージが花を添え、9時30分には展示・バザー自由見学の時間に突入しました。

コロナ対策と食中毒にも気を配りながら、3年ぶりの食品バザーも実施され、昇降口前のロータリーは生徒たちの笑顔であふれ、久しぶりの賑やかさを取り戻しました。お腹も気持ちも幸せになった最後に吹奏楽部の迫力あるステージがトリを務めました。閉会式前のPTA主催のビンゴ大会も大きく盛り上がり、スローガンそのままの「笑顔満祭」の相高祭を終えることが出来ました。

【表彰】

・表紙絵部門
最優秀賞 3年1組 真野梓
優秀賞 3年1組 多田見明音



・ステージ部門

最優秀賞 2年3組
『花咲けばっかん!〜はなかつぱとゆかいな仲間たち〜』

優秀賞 2年1組
『和洋折衷へんてこ今昔物語』

優秀賞 2年2組
『失われた童話集』

※同点のため2クラスあり
最優秀賞 1年2組
『一年ダンス選手権』

優秀賞 1年4組
『SEKAINOIV』

『やればできる子ともこの子』



2年3組



1年2組

・食品バザー部門

最優秀賞 3年4組
『ハッピーパンケーキ』

優秀賞 3年5組
『ポテトねじっちゃんいました』

最優秀賞 2年4組
『あつまれ!ちゃんばらの森』

優秀賞 3年4組
『キッキングスナイパー』



3年4組



吹奏楽部

2年4組